
Protokoll

Anlass / Gremium Mitgliederversammlung (Jahreshauptversammlung)

Datum und Zeit Dienstag, 22.02.2022, 19:04 Uhr bis 20:25 Uhr

Ort Online per Zoom

Teilnehmer*innen 19 Teilnehmende ab 19:04:
Michael Rotthowe
Reinhard Mucha
Kay Nentwig
Maximilian Ziel
Johanna Heppe
Thomas Möller
Gernot Folkers
Dietmar Fischer
Bruno Heinz-Fischer
Hans Hierweck
Dunja Schelter
Anja Rotthowe
Anna Hierweck
Ulrich Halbach
Dr. Heilwig Donner
Marco Sorg
Rüdiger Neuhaus
Christian Hesse
Claudia Rößler-Schalk

ab 19:18 Barbara Stellmacher

Protokollant Reinhard Mucha

Top 1 Feststellung von Tagesordnung und Beschlussfähigkeit

Beschluss Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen und die Beschlussfähig aufgrund 19 
Teilnehmenden festgestellt.

Top 2 Wahl der Sitzungsleitung

Beschluss Maximilian wird durch Handheben einstimmig zum Sitzungsleiter gewählt. Er nimmt 
die Wahl an.

Top 3 Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung

Beschluss Das Protokoll der letzten Sitzung wird mit 18 Stimmen und einer Enthaltung
angenommen.

Top 4 Wahl der Protokollführung

Beschluss Reinhard wird einstimmig zum Protokollanten der Mitgliederversammlung gewählt.
Er nimmt die Wahl an.

Top 5 Begrüßung durch den grünen Landtagskandidaten für den Kreis Unna-Süd, 
Hans Hierweck



Diskussion Hans begrüßt die Mitglieder der Versammlung und stellt seine 
Landtagswahlkampfthemen mittels seiner „5-Minutes Motivational Speech“ vor

Top 6 Kurzer politischer Bericht durch den Vorstand

Diskussion Johanna: Rückblick auf den Bundestagswahlkampf 2021 mit Dank an alle 
Unterstützer.
Thomas: Darstellung des Konflikts der zwei grünen Fraktionen im KV und der Affäre 
um die Verdienstausfall-Entschädigungen.
Johanna: Die 2021 eröffnete GrünFläche wurde sehr gut angenommen.
Thomas: Themenübersicht 2021 und Ausblick auf 2022: u.A. Marktbäume, BIn 
RailCoach, B236-Ausbau, Rahmede-Talbrücke, Montagsspaziergänge.
Fraktionsbericht Marco: Grüne Position zur TFG erfolgreich umgesetzt.
Barbara: Bisher und wohl auch in Zukunft gute Zusammenarbeit mit BIn.

Top 7 Kassenbericht des OV Schwerte 2021

Diskussion Kay: 2021 mit rd. 5,5´ € Überschuss abgeschlossen.
Gernot: Dank an Michael für hervorragende Arbeit.
Marco fragt: Wieso Mandatsträgerabgabe 2022 nicht gestiegen trotz höherer 
Aufwandsentschädigung an Ratsmitglieder? Kay antwortet: Ist konservativ 
gerechnet. Umsetzung der Erhöhung sollte abgewartet werden.
Bruno weist auf Rechenfehler im Plan 2022 hin.

Top 8 Bericht der Rechnungsprüfung

Diskussion Ulrich: Grundsätzliches OK, einwandfreier Zustand, keine Beanstandungen. 
Entlastung des Vorstands empfohlen. Einige Anregungen für 2022.

Top 9 Entlastung des Vorstands

Beschluss Beschlossen mit 15 Ja-Stimmen und 5 Enthaltungen durch Handheben.

Top 10 Haushalt 2022 des OV Schwerte

Diskussion Ausgeglichener Haushalt wird angestrebt. Steigerung Personalkosten zugunsten 
Michael. Kosten für Grünfläche (Pos. lfd. Geschäftsbetrieb) niedriger, da keine 
Einmalkosten mehr anfallen. Wahlkampfkosten höher zwecks Unterstützung Hans.
Der Haushalt wird einstimmig angenommen.

Top 11 Wahl der beiden Rechnungsprüfer*innen

Beschluss Ulrich und Dunja werden einstimmig gewählt. Beide nehmen die Wahl an.

Top 12 Landtagswahl NRW am 15.05.2022

Diskussion Johanna stellt die Arbeitsbereiche für den Wahlkampf vor: Stand Johanna, Plakate 
aufhängen Thomas + Christian, Plakate bestellen + Fotos Kay, Veranstaltungen 
Christian, Flyer / Haustürwahlkampf Johanna, LTW Programm bearbeiten Gernot, 
Presse Micha. Aufruf an Mitglieder sich im Büro oder bei den Leitern zu melden 
zwecks Mitwirkung:
Christian: Planung Ausstellung „Müll“ Grünfläche, Aufruf zur Radtour mit Hans. 
Vorstellung Marktschwärmer, Aufruf zum Standdienst.
Hans: Wer hat noch interessante Themen oder Kontakte? Bitte melden.



Marco: Anregung Schaffung Social Media Gruppe LTW.
Micha: SM Gruppe für OV existiert bereits, mehr Mitarbeit erbeten.
Gernot: Mail an Neumitglieder angeregt zwecks Rekrutierung für Wahlkampf.
Hans: Aufruf zu Kommentaren auf SM, da wirkungsvoller fürs Ranking als nur Likes.

Top 13 Verschiedenes

Diskussion Micha: Akt. Vorgänge in Schwerte zwecks Beachtung: B236, AGs könnten mehr 
Zulauf vertragen.


